



Frühjahrskonferenz
5./6. Juni 2025 in Bad Schandau

Beschluss

Bund-Länder-Digitalgipfel am 5. Juni 2025

TOP 3

Gemeinsame Erklärung der Justizministerinnen und Justizminister des Bundes und der Länder zum Einsatz von Künstlicher Intelligenz in der Justiz

Berichterstattung: Baden-Württemberg

1. Die Justizministerinnen und Justizminister des Bundes und der Länder haben die Chancen und die Grenzen des Einsatzes von Künstlicher Intelligenz (KI) in der Justiz erörtert. Sie vereinbarten, sich für verantwortungsvolle, gerechte, nachvollziehbare und verlässliche KI-Systeme in der Justiz einzusetzen.
2. Die Justizministerinnen und Justizminister verabschiedeten die beigefügte „Gemeinsame Erklärung zum Einsatz von Künstlicher Intelligenz in der Justiz“.